

Nueva Campaña de Plantación de Árboles frutales

martes, 12 de enero de 2010

El Ayuntamiento de Val de San Vicente, a través de las Concejalías de Cultura y Medio Ambiente hace público la apertura del plazo para presentar solicitudes con motivo de la X Campaña de plantación de Árboles frutales y autóctonos. El plazo de solicitud de Árboles comienza el día 11 de Enero de 2010 y terminará el 16 de Febrero. La entrega de los Árboles será el miércoles día 10 de marzo a las 12:30 horas de la mañana en la Plaza de la Constitución de Pesués

Cartel Anunciador

Los requisitos que se exigen para poder solicitar los Árboles son estar empadronado en el municipio de Val de San Vicente y disponer de terrenos dentro del municipio para efectuar la plantación de los Árboles solicitados.

Los vecinos que opten por solicitar los Árboles van a tener 3 combinaciones posibles: 3 frutales, 2 autóctonos, o 2 frutales y 1 autóctono. Solo se admitirá una solicitud por vivienda, independientemente de las personas que convivan en ella.

Las especies que se ofertan van desde los manzanos, perales, ciruelos, cerezos, nectarina, albaricoque y melocotón como frutales hasta los avellanos y nogales como Árboles autóctonos.

Esta iniciativa siempre ha tenido muy buena acogida entre los vecinos de Val de San Vicente. Sin ir más lejos en la edición pasada, del año 2009, el Ayuntamiento repartió 1.455 Árboles entre los más de 325 vecinos que lo solicitaron.